

Deja Alejandra del Moral la dirigencia del PRI en el Edomex; se perfila como *delfín*

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

Después de casi cinco años de presidir el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado de México, la también diputada local Alejandra del Moral Vela anunció este jueves su salida de ese cargo.

La ex alcaldesa de Cuautitlán Izcalli sostuvo que dirigir el PRI ha sido “el más alto orgullo político” de su vida. Luego agradeció el apoyo que tuvo de sus compañeros, pero sobre todo la oportunidad que le dio el gobernador Alfredo del Mazo Maza para dirigir el PRI. “La confianza sólo se responde con lealtad, entrega y trabajo”.

La legisladora es considerada una de las cartas fuertes del priísmo mexiquense para suceder a Del Mazo en el Poder Ejecutivo y se especula que en breve se integre al gabinete estatal. Además de su buena relación con el gobernador, tiene el aprecio de varios ex mandatarios locales, mantiene relación con el ex presidente Enrique Peña Nieto y conoce las entrañas de la estructura *tricolor*, que ella misma formó en los cinco años recientes.

Este martes, al despedirse del PRI mexiquense, Del Moral Vela no aclaró si seguirá ocupando la curul en el Congreso local que ganó en las pasadas elecciones.

A sus colaboradores les dijo que deja la dirigencia priísta con “la misión cumplida” de haber entregado “buenas cuentas. Los resultados están a la vista. No son logros personales, son institucionales, de hombres, mujeres y jóvenes que lograron sacar al PRI adelante”, tras la debacle que tuvo en 2018.

Alejandra del Moral llegó a dirigir al PRI mexiquense en 2017 para cubrir en forma interina la presidencia tras la renuncia de Carlos Iriarte Mercado. En la elección de 2018 ella compitió por una senaduría, pero perdió. Esos comicios fueron el mayor revés que ha tenido el PRI en la entidad.

Del Moral renovó las estructuras y los comités municipales y logró cohesionar al PRI para enfrentar el proceso electoral, en el cual recuperó municipios y diputaciones.

